



Exhortan a federación a legalizar producción de opioides para cuidados paliativos

El pleno del Congreso de Jalisco aprobó un acuerdo legislativo, implementado por Hagamos, con el cual se exhorta a la federación a permitir la producción controlada de opioides para fines medicinales. El acuerdo busca que se garanticen cuidados paliativos a pacientes que viven con dolor, ya que se estima que existen alrededor de 600 mil en el país pero solo el tres por ciento de estos puede acceder a este tipo de atención.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/exhortan-a-federacion-a-legalizar-produccion-de-opioides-para-cuidados-paliativos-9672254.html>